
令和 6年度 第 2回 学校関係者評価委員会 

 

1. 日 時：令和 7年 2月 26日(水) 13:26～15:00 

2. 場 所：白河厚生総合病院付属高等看護学院 図書室 

1) 会議の概要：自己評価委員からの報告 

(1) 令和 6年度 後期の状況（10月～3月） 

① 学生の状況 

② 後期の主な行事 

(2) 新カリキュラムの評価 

① 講義 

② 実習 

(3) 令和 6年度 基本方針に基づく重点取組み結果報告 

(4) その他 

① 令和 7年度 学校関係者評価委員会計画（案） 

    (5) 教科外活動参観 「先輩看護師との交流会」 

2) 学校関係者委員による評価 

3. 学校関係者評価委員からのご意見および本校の回答 

テーマ：看護学生の安定確保について 

【ご意見】 

・YouTubeやインスタグラムなど SNSを活用し看護学院の情報を発信してみてはどうか。 

・SNS を活用し、口コミ数を増やしていくことが広報活動の一助になるのではないか。 

・高校訪問も大事だが受験を考えている方たちに、学院へ来校してもらう取り組みをしてみてはどうか。 

【回答】 

 SNS の有用性を分析し導入に向けて検討していく。 

テーマ：教育環境（ICT環境も含む）の整備・充実について 

【ご意見】 

・ICT を活用することのメリットとデメリットの分析をしながら活用を検討して欲しい。 

・ICT の専門的知識を持つ人の確保が必要なのではないか。 

【回答】 

 現在、ICT 教育環境整備委員を中心に ICTの活用についてアンケート調査を行い評価をしている。 

 今後も ICTの更なる有効活用ができるよう努めていく。また、ICT に関する専門的知識を持つ方とのネット 

ワークをもてるよう取り組んでいく。 

テーマ：看護教員の実践能力の向上について 

【ご意見】 

・教員の実践能力の向上に向け計画的に取り組んでいるが、業務整理が必要なのではないか。 

・ラダーを活用し、段階的に取り組んで欲しい。 

【回答】 

 現在、看護教員ラダーを活用しながらキャリア別達成目標に沿って看護教員としての専門性を高める取り

組みを行っている。今後も業務整理を行いながら教員としての実践能力の向上に向け努めていきたい。  


